

WARTA

Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, Sosialisasikan Program "A'A DEDE" dalam Anjongsana Perangkat Desa

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Dec 6, 2023 - 15:18



Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, Sosialisasikan Program "A'A DEDE" dalam Anjongsana Perangkat Desa

SUKABUMI - Kegiatan anjongsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, pada hari Rabu, 06 Desember 2023, di Kp. Jajaway 01/01 Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, menjadi momen penting dalam penguatan hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Gonti Manik melaporkan bahwa anjongsana tersebut dilakukan dengan maksud untuk bertemu para perangkat Desa Bojong yang tengah aktif dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat setempat.

Di tengah keramaian aktivitas tersebut, bhabinkamtibmas tidak hanya menyampaikan salam dari Kapolres, tetapi juga mensosialisasikan program unggulan Bapak Kapolres, yakni "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Pada kesempatan tersebut, Bripka Gonti Manik tak lupa mengajak seluruh warga Desa Bojong untuk aktif dalam melestarikan alam sekitar dan lingkungan hidup. Di samping itu, ia memberikan peringatan terhadap cuaca ekstrem, mengingat bencana alam bisa datang tanpa memberikan tanda-tanda terlebih dahulu.

Dalam upaya menjaga kesadaran lingkungan, Bhabinkamtibmas memberikan selebaran melalui media sosial dengan pesan tegas, "STOP merusak Hutan," yang diikuti dengan seruan untuk melakukan penghijauan lingkungan masing-masing. Upaya ini diharapkan dapat mendorong partisipasi aktif warga dalam upaya konservasi alam.

Selain itu, Bripka Gonti Manik menyatakan harapannya agar kegiatan anjagsana ini bisa membantu memperkuat peran bhabinkamtibmas sebagai mitra yang terpercaya dalam menjaga ketertiban dan ketentraman lingkungan. Seluruh kegiatan berlangsung dengan lancar dan tertib, menciptakan suasana yang positif di antara warga masyarakat dan perangkat Desa Bojong.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, mengapresiasi keberhasilan pelaksanaan kegiatan tersebut. Ia berharap, melalui inisiatif seperti ini, kepolisian dapat semakin mendekatkan diri dengan masyarakat serta membangun hubungan yang harmonis untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai.